

Aseguran que intervenciones han ido al alza en los últimos años

Solicitan más recursos al nivel central para continuar con el aumento de cirugías en Hospital Clínico de Magallanes

» Con este tipo de información, el recinto salió al paso a la preocupación expresada en la víspera por la directiva regional del Colegio Médico sobre la falta de recursos.

Pese a que la situación presupuestaria complica al Servicio de Salud Magallanes, el Hospital Clínico alcanzó en el mes de octubre el nivel más alto de actividad quirúrgica del año, lo que implica pabellones operando a plena capacidad. Desde el recinto hospitalario indican que la intensificación de la producción se debe a que se implementó una nueva estrategia en dos pabellones para cirugías ambulatorias, lo que ha permitido un incremento significativo en el número de intervenciones realizadas.

La estrategia forma parte del esfuerzo hospitalario por cumplir con los mandatos del Ministerio de Salud, especialmente en lo relacionado con la reducción de la lista de espera y la garantía de atención oportuna en procedimientos cubiertos por las Aseguradoras de Salud (Ges). Además, se está trabajando para alcanzar los objetivos de producción establecidos con el Fondo Nacional de Salud (Fonasa).

"Este aumento en la actividad



refleja nuestro compromiso con los pacientes y con las políticas de salud pública del país", señaló el hospital en un comunicado. Sin embargo, también destacó que la intensificación de la producción ha generado un aumento en los costos operativos, lo que ha impactado la ejecución del presupuesto asignado, especialmente teniendo en cuenta el contexto que ha expuesto

el Colegio Médico a nivel nacional.

Con esto en cuenta, la administración del hospital ha solicitado mayores recursos al nivel central para poder sostener los actuales niveles de producción y continuar con la atención de calidad que la comunidad magallánica requiere.

Cabe mencionar que el promedio mensual de actos quirúrgicos ha ido al alza desde el 2020 a la fe-

cha: 471 el 2021; 506 el 2022; 564 el 2023; y 623 en lo que va de este 2024. En comparativa al año pasado, significó una diferencia porcentual de 10,6%

A pesar de este aumento en la demanda de recursos, las autoridades del HCM han aclarado que no existe una crisis ni una paralización de cirugías, como ha sido sugerido por algunas percepciones erróneas

» "Es fundamental evitar alarmar a la población con información incorrecta. El hospital sigue trabajando con compromiso y eficiencia para responder a las necesidades de salud de la región", aseguró la dirección hospitalaria en un comunicado.

en la comunidad. "Es fundamental evitar alarmar a la población con información incorrecta. El hospital sigue trabajando con compromiso y eficiencia para responder a las necesidades de salud de la región", agregó el comunicado.

El Hospital Clínico de Magallanes reafirmó su disposición a seguir mejorando la atención a los pacientes y mantener la transparencia en la gestión de los recursos y en el desarrollo de las actividades quirúrgicas. **LPA**